

○ 終業式を迎えました。

終業式となりました。児童生徒のみなさんも元気に式に臨むことができました。2学期も校外学習や交流及び共同学習、宿泊学習そして「あがとく祭」とたくさんの行事がありました。授業での学習を含めて、どの行事も一生懸命に頑張ることができました。3学期始業式は1月14日（火）となります。元気な笑顔と再会したいと思います。

○ 群馬県歯科保健奨励賞を受賞しました。

11月28日（木）に、昭和庁舎「正庁の間」において、第29回群馬県歯科保健大会表彰式典が挙行され、本校は歯科保健奨励賞（学校歯科保健）を他の県内4校（県内小中学校4校）とともに受賞し、表彰を受けました。さらに、「群馬県よい歯と口の学校表彰」



でも、本校は中学部と高等部が表彰を受けました。

受賞できたことは、本校にとってたいへんうれしいことであり、名誉なことです。これも保護者の皆様の児童生徒の歯と口腔の健康に対する意識の高さと、皆様の日頃の歯磨き指導の賜物であると感謝申し上げます。学校といたしましても、これからも歯と口腔の健康に対する指導を重ねてまいり所存でございます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

○ ハートフルアート展が開催されました。

今年もハートフルアート展が群馬県庁で開催され、本校の児童生徒の作品も展示されました。力いっぱい取り組んだすばらしい作品が所狭しと展示されていました。本日終業式において表彰をしました。

